

Informe semanal de la situación de la campaña

2008/2009 de fresa

Semana 14 (del 30 de marzo al 5 de abril)¹

El inicio del mes de abril parece confirmar una cierta “normalidad” en la campaña de la fresa, marcado por volúmenes y precios que obedecen más a las leyes básicas de la oferta y la demanda que conforman la dinámica propia del mercado, que a factores incontrolables como la climatología como venía sucediendo hasta hace dos semanas.

La semana 14 se ha caracterizado por una bajada prevista de los volúmenes recolectados debido al estancamiento de la mata tras dos semanas de elevada producción y al nuevo descenso de las temperaturas. En contraposición, los precios se han incrementado de forma moderada situando el precio de liquidación al agricultor en el intervalo 1,00 - 1,20€/kg. Las variedades más cotizadas siguen siendo Candonga y Camarosa con una orientación hacia la exportación, mientras que Festival y Ventana con mayor presencia en mercados nacionales continúan cotizando por debajo de las anteriores.

Afortunadamente, la calidad del fruto también recupera su normalidad y siguen descendiendo los porcentajes de volumen comercializado de segunda categoría y de retirada del mercado.

¹ Los precios facilitados en el presente informe han sido obtenidos a partir de consultas a agentes del sector. Se trata de precios orientativos.